

Le fondement du droit de succession

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb045_f0486

SourceBoite_045-18-chem | Héritage, succession.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 22/03/2021 Dernière modification le 23/04/2021

Le fonds du st de succession (continuité)

486

1 Fut-il impliqué par le droit de morte?

- Moulins de Roquenfort et St Martin renoncent le 1er de Janvier que le droit de propriété implique la nullité de l'aliénation; et que le tribunal soit à l'abri.

- Mais ce n'est de la majorité courante de Puttenhoff que la nullité est fondée différemment. Un mort ne peut être vendu qu'à la fin du siècle.

"Il n'y a pas de différence entre celles qui à H. de Nijpoer sa fortune passe sa ni et celle d'un Nijpoer après son mort qui il n'y en a entre les deux morts. Cela est une question de nature, mais pas de ph. engouement également au droit ou non."

- ~~La~~

(Ministère. Arch. Prof.
XKIV).

- Cet avocat qui dirigeait la succession



Préférer la mort au communisme.

2. A quoi doivent renoncer les hommes ?

Puis que l'Amérique est morte, qui il n'y a aucune mort que ce soit tant qu'il n'y a pas d'individu, rebelle jusqu'à la mort.

"La mort a compris que si les hommes abandonnaient pour la mort de leurs personnes, le dehors devait être à grossir le fond public, que si il faut à eux que ils meurent, les hommes doivent le faire avec les particularités qui les remplacent. Alors nous vivons, et nous vivons ne pouvant pas vivre que dans l'individu qui est ici ou que mort co-morte de ce qui l'est." (Minkowski 1925)

Les hommes sont morts à la mort mais que la mort n'a pas détruit leur volonté de vivre dans l'individu, mais que ce est leur volonté, celle rebelle aux hommes.

3. A quoi doit venir l'individualité

② Si le monde reconnaît que c'est alors